
  第３回 標準服検討部会会議録（要旨） 

会 議 名 第３回 標準服検討部会 

日 時 平成 30年８月 27日（月） 午後２時～３時 

場 所 高円寺中学校 多目的室 

出 席 者  部会委員 ７名 

次 第 新標準服の選定等について 

内 容 

○ 新標準服の仕様の決め方について 

・ 新標準服の仕様は、生徒と教員が考え、学校で制作する。 

・ 仕様を制作するに当たっては、女子美術大学の協力をいただく。 

 

〇 新標準服の制服メーカーの決め方について 

・ 新標準服の仕様が完成したら、制服メーカーに声をかけ、学校がどのメーカー

にするかを決定する。 

 

〇 新標準服についての意見・要望 

・ 女子もズボンタイプを選べるのであれば、スカートと色を合わせた方がよいの

で、チェック柄ではない方がいい。 

・ イートン服は生徒の評判がよくないと聞いたのでイートン服ではない方がいい。 

・ 上着も含めて家で洗濯でき、サイズ変更が可能な標準服がいい。 

・ 現在のセーラー服が重いので、軽く、柔らかく、動きやすい生地にしてほしい。 

 

○ 標準服以外の学校指定品について 

・ ベストや靴下やワイシャツなどは、学校指定ではなく、色を指定する方がいい。 

・ 体操着・体育館履きは、中学校は指定しているので、新校が開校したら小学生

も指定して揃えることも検討する。 

・ 中学校の指定ジャージは、生地が分厚くゴワゴワしているので、柔らかくて動き

やすいものにしてほしい。校名などを入れるかは学校で検討してほしい。 

・ 体操着に氏名を刺繍することや、学年別に色を刺繍すること等は、現在の３校

で対応が違うので、学校同士で相談して揃えてほしい。 

・ 水着や水泳帽も３校で違うものを指定しているので、学校同士で相談して揃え

てほしい。 

・ 現在の中学校のようにカバンは指定でなくてもいい。 
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